

## ABSTRAK

### **“PELAKSANAAN TABUNGAN BERENCANA DENGAN AKAD MUDHARABAH MUTLAQAH PADA BANK SYARI’AH MANDIRI KCP GARUT”.**

Tita Agustina

Lembaga-lembaga keuangan syari’ah pada umumnya mempunyai karakteristik yang berbeda dengan lembaga keuangan konvensional yakni berpegang pada prinsip-prinsip ekonomi syari’ah, dan mempunyai pengawas syari’ah.

Tabungan Berencana Bank Syari’ah Mandiri merupakan jenis simpanan berjangka dalam valuta rupiah dengan pola nisbah bagi hasil berjenjang dan fasilitas perlindungan asuransi yang memakai akad *Mudharabah Mutlaqah*. Kini nasabah dapat mempersiapkan masa depan keluarga, seperti rencana pernikahan, kebutuhan uang sekolah, beli rumah, menunaikan ibadah umrah/haji hingga mempersiapkan pensiun. melalui Tabungan Berencana Bank Syari’ah Mandiri Untuk membantu masyarakat dalam mengelola perencanaan keuangan sehingga cita-cita hidup bisa diraih.

Tabungan Berencana merupakan produk investasi yang jangka waktu dan tujuan investasinya dapat ditentukan secara fleksibel oleh nasabah dan dilengkapi dengan fasilitas asuransi. Tujuan dilakukan penelitian pada Bank Syari’ah Mandiri KCP Garut adalah untuk mengetahui bagaimana Pelaksanaan Tabungan Berencana di Bank Syari’ah Mandiri KCP Garut.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa tingkat nasabah yang tertarik untuk menginvestasikan dananya pada produk Tabungan Berencana setiap bulannya terus bertambah, menandakan bahwa produk Tabungan Berencana diterima baik oleh para nasabah.

Penelitian ini bersifat deskriptif yaitu menafsirkan dan menguraikan data yang diperoleh penulis mengenai Pelaksanaan Tabungan Berencana dengan akad *Mudharabah Mutlaqah* pada Bank Syari’ah Mandiri KCP Garut. Metode yang digunakan adalah metode deskriptif, yang merupakan gambaran keadaan Bank Syari’ah Mandiri KCP Garut berdasarkan fakta dan informasi akurat, yang kemudian dikumpulkan, dianalisis sesuai dengan teori-teori yang menunjang, kemudian dibuat kesimpulan sehingga dapat melihat dan membandingkan antara teori dan kenyataan dilapangan.